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Ce Macron est complètement cinglé !

Voilà son discours ( il y a 2 jours ) quand il a parlé de
l’entrée de Maurice Genevoix au Panthéon :



https://www.bfmtv.com/mediaplayer/video/emmanuel-macron-annonc
e-que-les-soldats-de-14-18-seront-honores-au-pantheon-maurice-
genevoix-y-fera-egalement-son-entree-1114904.html

Extraits :

–  » eux dont la Victoire à sauvé la Patrie « .

Il y a une semaine, il n’y avait ni Victoire, ni Patrie !

–   »  simples  soldats,  militaires  de  carrière,  appelés,
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engagés, sans grade ou généraux ..…..  »

Il  y  a  une  semaine,  ils  étaient  des  civils  qu’on  avait
déguisés en soldats !

_____________

Putain !
Ça tourne pas rond quéqu’ part, quand même !
C’est quoi qui fait ça ?

Le numéro de l’hôpital psychiatrique , c’est quoi déjà ?

 

Réponse de Christine Tasin

Il hait la France, il hait la guerre, il aime la soumission.
Il refuse les défilés militaires rappelant que nous sommes une
nation,  que  nous  avons  une  histoire,  que  nous  avons  été
capables de défendre notre terre et nos enfants.

Mais,  en  même  temps,  ceux  qui  lui  écrivent  ses  discours
essaient  de  contre-balancer  l’effet  délétère  de  ses
déclarations  spontanées…  C’est  tout.


